

## LV-Kalender 2010 - Strassensaison

Zum Abschluss der bisherigen "Vorab"-Kalender ist der LV-Kalender hinterlegt und jetzt genehmigt gemäss Sportordnung 4.2.

der LV-Kalender ist hinterlegt

unter [Termine](#) die Radrennen ankreuzen und auswählen...

schon erscheinen mit den "gelben Reitern" alle Radrennen -

aus den Radsportverbänden SCH, HB und HH sowie einige weitere aus den Nachbarverbänden. Soweit bekannt, sind die Einträge mit den Veranstalterseiten verlinkt.

und vor dem Saisonauftakt - am ersten März findet ihr den LV-Kalender - auf den Link - und es erscheint eine pdf-Datei.

Wer die BDR-Kalender kennt, erkennt auch im LV-Kalender das Bild der Darstellung.

Hier könnt ihr - über die sichtbaren Daten bei rad-net. - auch bereits die geplanten Rennklassen sehen, sowie den Status ( z.B. 6.x für bundesoffenens Rundstreckenrennen - oder die Kennzeichnung "Hobby" )



Eckernförde - auch wieder angekündigt! am 01.08.2010- Foto>: J. Griese

### Die Rennen im Kalender

Frühzeitig ausgeschrieben sind bereits [Ascheffel und Nortorf](#).

Da sich kein neuer Ausrichter für die Landesmeisterschaft Strasse fand, sprang unser Präsident mit seiner Mannschaft und vielen Helfern aus der Leserschar von radsport-sh !!! ein. steht alles hier [Planungssicherheit](#).

Dafür entfallen die "kleinen" Rennen in und Nortorf herum, die es 2009 gab. Übrigens die "kleinen" landesverbandsoffenen Rennen hatten eine grossartige Beteiligung.

Derzeit laufen noch Klärungen mit dem Ziel "landesverbandsoffene" Veranstaltungen anzubieten. ( wobei diese Veranstaltungen nicht nur für Sportler aus Schleswig-Holstein ausgeschrieben werden, sondern für alle im Bundesgebiet!)

Mit derzeit 10 Renntagen liegen wir wieder " im üblichen Rahmen" der Vorjahre. Für unseren überschaubaren Verband halte ich es für ein gutes Ergebnis in Qualität und Quantität der Veranstaltungen. Bedarf zum "Ausbau" des Angebotes besteht im Angebot von Rennen mit "einfach gehaltener" Organisation.

Um sich abzeichnende Verengungen bei der Finanzierung von einigen Veranstaltungen abzufedern sind die Nordverbände mit den Gremien des BDR in Verhandlung.

W.Büttner

Fachwart Rennsport/Strasse



Dienstag, 12. Januar 2010